



LE CARILLON ZAPHIR

Laissez-vous surprendre par des mélodies inattendues

Avec leur musique douce, relaxante, toute en harmonie, les carillons Zaphir sont devenus au fil des années, un merveilleux instrument de relaxation, yoga et méditation, Feng Shui, massage par le son, de musicothérapie, etc.

Tout simplement suspendu, près d'une fenêtre, une brise légère peut vous surprendre en jouant au hasard avec les harmoniques.

Les sons, les couleurs, les sens s'ouvrent à la résonance, au soi qui paraîtra sans limites.

Chaque carillon est constitué de 8 cordes à piano soudées à l'argent sur leur socle de métal. Elles seront ensuite accordées une à une au dixième de mm, afin d'obtenir les accords précis qui vont permettre l'interaction des harmoniques quand la perle va exercer un mouvement circulaire ou aléatoire.

Le tube de résonance est réalisé à partir de fines couches de cellulose calandrées sous haute pression. Par un enroulement spiralé et étanche des multiples couches, un cylindre fin et dur est obtenu, permettant de garantir les qualités acoustiques indispensables à l'obtention d'un timbre chaud et cristallin.

Les dimensions du carillon Zaphir correspondent au principe de l'équilibre naturel lié au nombre d'or de Leonard Da Vinci, point fondamental pour la qualité des ondes acoustiques.

Ce célèbre nombre est connu et utilisé depuis la nuit des temps pour ses nombreuses propriétés. Il permettrait, entre autres, de concevoir des œuvres équilibrées et harmonieuses.

Les carillons Zaphir sont le résultat d'une fabrication artisanale.

Ils sont conçus en France dans des ateliers situés dans les Pyrénées orientales. Ces carillons sont le fruit d'une vingtaine d'années d'expérience dans la création de carillons à vent.

Un instrument écologique en harmonie avec la planète

Les carillons Zaphir sont fabriqués dans le respect de l'environnement. Les matériaux utilisés sont non polluants et biodégradables pour la plus grande majorité.

La caisse de résonance est faite à partir de fines couches en cellulose de bois.

Le carillon est habillé de jolis motifs marbrés utilisant une technique de peinture bien spécifique. Cette technique est développée dans l'atelier pyrénéen afin de donner un visuel unique au carillon.

La boîte est recouverte à l'extérieur d'un vernis à base d'eau et à l'intérieur d'une peinture à base d'eau.

L'ensemble de ces techniques de fabrication naturelles font du carillon Zaphir, un instrument de musique à la fois harmonieux et respectueux de la planète.

Conclusion

Le carillon Zaphir est un magnifique instrument aux propriétés multiples. Fabriqué à la main, au cœur des Pyrénées, il produit une mélodie subtile, riche en harmoniques. Doté de proportions harmonieuses et équilibrées, il est conçu pour entrer en harmonie avec l'environnement. Il constitue donc un parfait objet Feng Shui pour la maison, activant la circulation de l'énergie vitale et libérant l'espace des énergies négatives.

Il est également un véritable instrument de musique aux possibilités mélodiques multiples.

De plus, le carillon Zaphir constitue une aide à se libérer de certains blocages physiques, psychologiques ou émotionnelles. Il agit sur un plan holistique afin de soulager certaines blessures profondes de l'être.

Enfin, il est un instrument d'enchantement et d'émerveillement, ouvrant les êtres à la dimension poétique du monde. 🌸

